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８月２日の例会予定 

会員スピーチ「大震災後の新潟県経済の見通し」 

日本銀行新潟支店長 内田 眞一 君 

米山奨学生 

張
ちょう

 文婷
ぶんてい

さん 

新潟大学博士課程に通う、張文婷と申します。

出身は新潟県と友好都市である黒龍江省で

す。「黒龍江省との友好関係促進する決議」が

議決されたのは1983年であり、私はちょうど

この年に生まれました。そして、11歳で来日

し、以来ずっと新潟に根付いています。こう

した背景から、私は成長するにつれて、生ま

れ故郷である黒龍江省と育ち故郷である新潟

県へ貢献することが一つの使命のように思え

ます。 

 来日した当時は外国人がいない小学校に平

仮名50音も言えない状態で入りました。初め

は簡単なｺﾐｭﾆｹｰｼｮﾝを取るにも大変苦労した

のを覚えています。しかし、私にとって周り

全員が先生でしたので、日本語を習得するの

にそれほど時間はかからなかったです。その

後、通訳に挑戦してみたのですが、うまく訳

せず悔しい思いをしました。しかし、この通

訳の経験で文化の大切さを知りました。以来、

積極的に国際ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱやｲﾍﾞﾝﾄに参加し、他国

の文化を知ることは自国の文化を理解するこ

とに繋がると考えました。高校では生徒会長

に立候補し、積極的に中国文化をｱﾋﾟｰﾙした

り、新潟県と黒龍江省の友好提携25周年記念

でﾎﾞﾗﾝﾃｨｱ通訳として子供達と交流したりと

色々な活動をしてきました。今でもこのよう

な活動を続けています。 

 最後になりますが、私は今年からﾛｰﾀﾘｰの奨

学生になれたこと、また、このようなお話を

する機会を与えて下さったことに大変嬉しく

思います。ﾛｰﾀﾘｰの奨学生となったことで私は

経済面で皆様から大きく支えて頂いている以

外に、人生の先輩である皆様に出会えたこと

に誇りに思います。私が目標とするﾛｰﾀﾘｰｱﾝの

皆様から教養や知識を学び、自分を高め豊か

にしていきたいです。また、支援して下さっ

ている皆様に「支援してよかった」と思える

ような奨学生になれるよう、勉学に励み、今

まで以上に社会貢献していきたいと思ってお

りますので、2年間宜しくお願い申し上げま

す。 

 


